
DEFI ENDE AUMENTO.- E l Presidente Duarte defendió ayer en confe
r encia mformallva._ el Proyecto de_ Decreto de aumento de salarios par a 
los empleados publ1cos. Además. di) o. ahora debe preocuparnos de dónde 
sacar emos los seiscientos millones del déficit. no de dónde sacar emos los 
ciento &esenta del aumento. L e acompa1lan el Dr. E dgard Be/loso Funes y 
el Secr etar io Privado. m ayor y Lic. Al va ro Salazar Br enes. 

Estamos Dispuestos a 
Buscar la Paz: Duarte 

El Presidente de la Re- · cios personales. 
públ lc·a. J osé Napoleón Lo anterior fu e manife
J)ua rte. reiteró un a vez sado por el Pdte. Duarte 
más que su gobierno está durante la conferencia In
a bierto en la búsqueda de form a tiva en Casa Presi
la paz . siempre y cuando dencia l. la segunda desde 
los grupos de izqui erda ac- que tomó poses ión y a la 
túen con buena fe y no bus- que concurrieron per iodis
quen únicamente benefi - tas nacionales y extra nje-

Cámara de Construcción 
en Jornada de Trabaio 

Una Jornada de Tra bajo 
para demostrar la inciden
cia posi tiv a de la industria 
de la construcción en la 
reac tiv ac ión económ ica 
naciona l. se realizó ayer 
en el Hotel Camino Real. 
patrocinada por la Cám a
ra Sa lvadoreña de la In
dustri a de la Construcción. 
ICASA LCO >. 

La jornada de trabajo 
consis tió en un seminar io 
sobre 1"La construcción 
como reactivadora econó~ 
mica-plan quinquenal de 
lnverisón" . cuyos temas 
son : " La Indutrla de la 
Construcción y la Recupe
ración E conómica Na~ 

- Favo r pase a la página 11 . 

Intensa Labor en las 
Oficinas de Correos 

Esta mos laboraqdo In
tensa mente. en forma Inin
terrumpid a desde las ocho 
de Iá mañana hasta las 
c inco de la tarde en la cla
s ificación y repa rto de co
rrespondencia . Las venta
nill as están trabajando de 
7 a. m . a 6 p.m . para dar las 
mayores facilidades a los 
usuarios . • 

Dijo esto a EL DI ARIO 
DE HOY el Sr . Salvador 
Medina . J efe de la Divi
sión de Servicio Postal de 
la Dirección General de 
Correos. 

Agrega que van a traba
jar también los sábados 
todo el día . 

Los carteros. agregó. es
- Favor pase a la página 44 . 

Policía de Aduana Debe 
Controlar Contrabandos 

E n la noticia publicada .. Honorio Noyola. Director 
por EL DIARIO DE HOY General de Aduanas. al ser 
quedan bien establecidas consultado sobre lo ante
las distintas funciones que r lor. 
tenemos divididas con la Agrega que " lo que noso
Pollcia de Aduanas. que es tros podemos controla r es 
la que controla los contra- cuando el hecho se da en 
bandos en los lugares don- una vía habilitada , o sea 
de no hay Delegaciones en una frontera. que es 
Aduanales . 

Dijo esto el Dr. Eduardo - Favor pase a la pagi na 69. 

Proyecto de Emergencia 
para Reparar las Calles 

Un proyecto de traba jo 
de emergenc ia se elabora 
en el Ministerio de Obras 
Públicas. para la pronta 
reparación de calles y ave
nidas que están In trans ita
bles. debido a los muchos 
" baches" que llenen. 

E l deterioro de la red 
vi a l urba na de Sa n Sa lva
dor. es consecuencia Inme
dia ta de la huelga del per
sona l de ca mpo de DUA y 

del fuerte Invierno . infor
ma el Ministerio de Obras 
Públicas. 

Las nuevas a utoridades 
de Urbanismo y Arqui tec
tura . llene n conc ienc ia 
acerca de los e rectos eco
nómicos nega tivos que Im
pactan en los a utomivilis
tas. el actua l deterioro de 
las ca lles y a venidas de 

-Favor pase a la página 42. 

ros. 
El Mandata rio estuvo 

acompa ñado del Vice-Mi
nistro de la P residencia y 
encargado de la Secreta ria 
de Inform ación. Dr . Edga r 
Belloso Funes y del Sec re-

-Favor pase a la página 33. 

PRESIDENTE.- Ing. 
Remo Bardi C.. dijo 
l as palabras de clausu
r a del seminar io de la 
Cám ara Salvadoreña 
de la Industria de la 
Construcción . 

Desde 1976 
Vigente Tarifa 
de Arbitrios 

SANTA ANA. - " La ac
tual tarifa de Arbitrios 
Munic ipales que se está a
plicando. está contemp la
da en el decreto legislativo 
N• 128 publicado en el 
Diario Oficial N• 210 tomo 
253 del 16 de noviembre de 
1971i" . di) o un vocero de la 
alcaldía . " Que no se le 
daba su debida y legal a
pllcación .. . es otra cosa". 
agrega. 

"Esa ta rifa especifica 
que los impuestos munici
pales a cobrarse en los 
mercados de Santa Ana. 
en su numeral 4 literal h. 
en puestos de venta de ca r
oe. cada metro cuadrado 
pagará al día un colón. Por 
lógica. qui en llene-un pues-. 
lo con tres metros pagará 
tres colones. En ningún 
mom ento el Concejo desea 

-Favor pase a la página 70. 

Obra Benéfica 
Presentarán 
en un Colegio 

Para reca ud ar rondos 
destinados a l centro DOW. 
Insti tución que a llende a 
ni ños minusvá lidos en la 

·coloni a Mlramontc. maña
na sál)ado. a las :;;~O p.m. 
será puesta en escena la 
obra "N uestra atach a· ·. 
de Alejandro Casona . en el 
Colegio Guada lupano. 

Parti ci parán en la obra . 
alum nas del tercer año de 
bachillerato. opción cien
cias. del centro de ense
ñanza . 

El prod ucto de la venta 
de boletos. será uti lizado 
en la comp ra de materia l y 
equipo para la rehabilita
ción de los alumnos . 

La obra será dir igida 
por la alum na VIoleta 
Rodríguez. con la asesorí a 
de la Lic. Ma rta Montúfar . 
profesora de Letras . 

Las 23 alu mnas que In
tervendrán en la obra. in
form an que la han en
sayado tres meses. 

Facilidades de 
PH a Comisión 
de Derechos 
Humanos 

Ampl ia s fac il idades 
dará la Policía de Hacien
da. para que la Comisión 
de De rec hos Hum a nos 
realice sus investi gaciones 
y labores de promoción. in
forma el director general 
de la PH . Cnel. Rln aldo 

- Favor pase a la pá.g ina 70 
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Asociación Cafetalera 
Felicita por Editorial 

De la Asociac ión Cafetalera de E l Salvador 
he m os rec ibido nota e n la que nos felic ita n por 
Jos concep tos ver t idos e n nues tra nota del día 
de aye r . intitul ada " Como dice e l Mín is tro 
González C .. la cafícul tura sostiene a l pa ís" y 
" Hay que permitir que e l café se venda en ple
na li be rtad" . 

La carta dice as í: 

" 12 de juli o de 1984 

"Señor Direc tor 
" E L DIAR IO DE HOY 
" Presente 

" Estimado Di rector: 
" Reciba un atento sa ludo en nomb re de la 

Asoc iac ión Cafe ta le ra de E l Salvador y e n el 
mío prop io . 

" E l m otivo de la p resente es fe licitarle por 
Jos conceptos vertidos e n el ed itoria l de su :le
ri ód ico de este d ia. concep tos con Jos c ua les la 
Asoc iac ión Cafeta lera de E l Salvador con
c uerda plenam e nte . 

" Me place además t rasladarle en nombre 
de la J unta de Gobierno de nuestra Aso
c iac ión. nuestros m ás s inceros agradecimien
tos por la de fensa que su periódico ha mante
nido de l princ ipio de la libre iniciat iva y de la 
libe rtad de m e rcado. de nt ro de , Jos cuales 
creemos que e l café pod r á m a ntenerse com o 
la columna vertebra l de la econom ia del país. 
en té rminos de jus t ic ia y no de im posición 
com o es actua lme nte. 

" Sin otro pa r ticular _más que esper a r el mo
m ento e n que los c inco millones de sa lvadore
ños serem os realmen te bene fí ciados con la 
reac tivac ión de la cafícultura. me desp ido de 
us ted . 

" Ate nta m ente. 
"Asociación Cafe ta le ra de E l Salvador. 
" CPC Andrés Rodri guez Ce lis. Sec retar io"_ 

Corte Subirá -Tasa por 
Servicios que Presta 

¡ 1 Actualmente se pagan tarifas de tr_es colones por la expedición de auténticas o sea 
la mism a tasa que impusieron a princ ipios de siglo . 

2) E l Dr. Franc isco José Guerrero. a quien entrevistamos ayer . ya no quiere hablar de 
poli tica . Y dice que ha hecho un pacto con los magistrados: actuar con rectitud de 

j u~?~~bre una huelga que di cen viene de camino en el Organo Judicia l.~¡ Dr. Guerrero 
sugiere pacienc ia. Yo fui escribie~te ~sec re ta rio de j uz~a_do - dijo- y se lo que es_ ··ca· 
merse las uñ as". Una huelga arruma n a los buenos propos1tos que llevamos por meJorar 
t i presupuesto de los empleados judiciales. . 

4) No sólo a los abogados lomará. en cuenta la Corte. sino a los estudiantes de leyes. · 
para que éstos se den cuenta cómo es el mundo judicial en E l Salvador . 

La Corte Suprema de 
Justicia subirá los cobros 
por los serv icios que pres
ta. ya que las tarifas vi

a 

Por Francisco Romero Cerna 
principios de siglo. dijo Si el precio de tres colo· 
ayer a per iodistas el Dr . nes por la expedición de 
Francisco José Guerrero. una auténtica era justo en 
Presidente del Organo Ju- 1900. ahora que los costos 
dicial. de todo se ha n ido a las nu

bes. ese precio es absurdo. 
También señaló que se 

subirán otras t arifa s. 
como la expedición de pro
tocolos a los nota rios. ex
pedición de testimonios. 
etc. 

Para todo esto - dij o el 
Dr. Guerrero- se formar a 
una com isión espec ial que 
ha rá un estudio. el cual 
tendrá que ser sometido a 
la consideración de la 
Asa mbl ea Legisla ti va 
para que se haga ley. 

MEJORAS AL ORGANO J UDICIAL .- Dr. 
Francisco José Guerrem . presidente de la Corte 
Supr ema. afirma que se están poniendo en prác
tica proyectos para mejorar el sistema judicial . 

Luego. el Dr. Guerrero 
manifestó que en la Corte 
ya no se habla de polí tica 
ni de fr acciones de magis
trados. Afi r mó que se ha 
llegado a un acuerdo con 
los magistrados de actuar 
simp lemente como jueces. 
sin espera r ni lineamien
tos de pa rtidos ni pensar 
como políticos . Yo creo -
dijo- que todos esta mos 
dispuestos a trabaja r en 
esa for ma y si da resul tado 
el plan. entonces trabaj a
remos mejor. 

Un reportero le preguntó 
al Dr . Guerrero si ya tenia 

·-'Favor pase a la págin'a 69. 


